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Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung 

Wie viele Windräder wurden im letzten Jahr im Landkreis Osnabrück genehmigt? 

Anfrage der Abgeordneten Dr. Gero Hocker, Gabriela König und Dr. Stefan Birkner (FDP) an die 
Landesregierung, eingegangen am 30.03.2017 

 

In der Antwort auf die Kleine Anfrage zur mündlichen Beantwortung „Wie viele Windräder wurden 
im letzten Jahr genehmigt? (Teil 1)“ (Drs. 17/7520 Nr. 45) schrieb die Landesregierung, dass im 
vergangenen Jahr 879 Windkraftanlagen genehmigt wurden, davon 471 im Dezember. 

1. Wie viele Windkraftanlagen wurden im Landkreis Osnabrück in den Jahren 2015 und 2016 
genehmigt? 

2. In welchen Monaten des Jahres 2016 wurden wie viele Windkraftanlagen im Landkreis Osn-
abrück genehmigt (bitte aufschlüsseln)? 

3. Welche Windkraftprojekte wurden 2016 in welchen Monaten im Landkreis Osnabrück geneh-
migt (bitte aufschlüsseln)? 

4. Wie hat sich die durchschnittliche Genehmigungsdauer für Windparkprojekte im Landkreis 
Osnabrück im Jahr 2016 im Vergleich zu den Vorjahren entwickelt? 

5. Wie viele Windkraftprojekte im Landkreis Osnabrück sind momentan im Genehmigungsver-
fahren? 

6. Gab es Windkraftprojekte im Landkreis Osnabrück, die 2016 aufgrund von Einsprüchen nicht 
genehmigt werden konnten, und, wenn ja, welche? 

 

(Ausgegeben am 05.04.2017) 
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